

A POCOS DÍAS DE LAS ELECCIONES

A pocos días de las elecciones quiero reflexionar un párrafo tomado del documento emitido por la Conferencia Episcopal de Costa Rica, llamado: "Caminos hacia una auténtica democracia, la vida eje fundamental del verdadero desarrollo", el cual dice:



"A los electores: Elegir a los futuros gobernantes es un acto de grave responsabilidad, que requiere el conocimiento de las propuestas y el pleno ejercicio de la libertad del votante. (...) pedimos a las y los ciudadanos que después de una correcta información y un claro discernimiento ejerzan su derecho al voto de forma crítica, inteligente y madura. Tenemos un alto porcentaje de católicos sin conciencia de su misión de

ser sal y fermento en el mundo, con una identidad cristiana débil y vulnerable. Ante esta constatación, les recordamos a los ciudadanos que confiesan nuestra fe que la identidad del católico no es un dato marginal que se diluye en el ejercicio de la ciudadanía, por lo que, consecuentemente, nos obliga a asumir que la fe cristiana tiene implicaciones ineludibles en el terreno de la moral política y social."

Hasta ahí la cita del texto. Coincido con los Obispos. La fe cristiana tiene ineludibles aplicaciones en el terreno de la moral política y social. Basta de cristianos que se les olvida su fe cuando salen del templo. Necesitamos cristianos de una sola pieza. No puede ser que nos digamos cristianos y votemos por quien promueve el aborto y la legalización de la

homosexualidad. Ninguna ley de la república debe ir contra el plan de Dios para la familia, la cual fundó en la unión de un hombre y una mujer. Peor aún, no puede ser que existan personas que se dicen "cristianos", pero que cuando llegan al ejercicio del poder político se les olvida su fe, sus principios éticos y morales y sin ningún cargo de conciencia promueven el aborto y la homosexualidad.

Los invito a votar por aquellos candidatos que se hayan comprometido a defender nuestras creencias, valores y buenas costumbres. Es nuestra obligación moral hacerlo así.

Que Dios proteja a Costa Rica.

Zaira Salazar Castro
Abogada y Notaria
Pública
Tel. 22 32 98 33
Fax. 22 55 14 81